
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
■ 『第２回 長里小・小長井小・遠竹小の統合に向けた準備委員会』 を開催 

令和６年１月２５日（木）19時から小長井文化ホール〔ハートフルホール（集会室）〕において第２回統 

   合準備委員会を開催いたしました。 

今回の統合準備委員会は、長里小・小長井小・遠竹小の対等で円滑な統合に向けた検討課題について、昨 

年１０月各部会で協議し取りまとめた結果を報告し、委員会の承認を得るという流れで実施いたしました。 

各部会の「協議内容」と「協議結果」は以下の通りです。 〔【継続】は今後も協議を行っていきます〕 

 

 ◎ 総務部会                                                                                 

 ➀ 協議内容：〔統合場所〕3小学校の統合先は長里小、小長井小、遠竹小のいずれの学校にするか 

   協議結果：統合場所は現小長井小学校とする。                  【協議終了】 

 ➁ 協議内容：〔校名・校歌・校章〕令和７年４月に統合する小学校の校名や校歌・校章などどうするか 

   協議結果：校名は、諫早市立小長井小学校とする。３小学校統合の校歌・校章については、現小長 

井小学校のものとするが、令和 10年度に設置予定の義務教育学校の名称（校名）を決め 

る際に、新しい校歌・校章等についても検討する。           【協議終了】 

 ③ 協議内容：〔通学手段・方法〕スクールバスの運行（乗降場所・時間等）について 

   協議結果：スクールバスを１台運行し、乗降場所・乗降時間などは今後協議していく。  【継続】 

◎ PTA部会                                                                                

 ➀ 協議内容：〔組織〕PTA組織・専門部について 

   協議結果：小長井中学校の組織を参考に検討するとの方針の基でＰＴＡ組織等を検討した。【継続】 

 ➁ 協議内容：〔規約〕PTA規約について 

   協議結果：現時点では、細かな点まで決められない項目等があり、児童数や世帯数など今後の状況 

        を確認しながら継続して検討する。                    【継続】 

 ◎ 学校運営部会                                                                             

  〇 協議内容：学校教育関係、学校保健関係、備品関係等について 

協議結果：【報告のみ】3小学校の校長間で、検討事項（内容）の具体的な検討時期、担当・方策等 

を共有した。                                                【継続】 

今後も継続して協議を行いまとめていくものや、これから新たに協議していくものなどありますが、今 

  回の統合準備委員会では、総務部会・PTA部会長から報告された「協議結果」についてはすべて承認さ 

れました。令和 7年 4月の統合が円滑に進むように各部会では今後も協議を重ねていくことになります。 

次の部会は 2 月 15 日（木）に実施する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    【準備委員会の様子】      【総務部会打合せの様子】     【ＰＴＡ部会打合せの様子】    

「長里小・小長井小・遠竹小の 

統合に向けた準備委員会』だより 

           ～  円滑な統合を目指して  ～ 
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